



## Frau oder Mann?

Die Vermännlichung der Frau macht immer weitere Fortschritte, daß es bereits schwierig ist, zu erkennen, welchem Geschlecht z. B. der Mensch, den dieses Bild darstellt, angehört. Nachdem sich die Frauen ihr Haar nach Männerart schneiden ließen, legten sie sich auch noch eine Bubibrust zu. Hoffentlich sind sie so einsichtig und stoppen jetzt langsam in ihrem Anpassungsdrang.

Phot. Residenz-Atelier, Wien

## Der Maschinen-Mensch

Der Golem und seine entzückende Erzeugerin. Bald werden wir in diesem automatischen Menschen einen Stellvertreter haben, der für uns arbeitet und für uns Geld verdient. Es gibt Leute (zu diesen zähle auch ich), die's schon kaum mehr erwarten können.

OTTO EIS

